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Protokoll 
der 09. Sitzung des Ortsbeirates Saalow am Montag, dem 07.09.2009, 
im Bürgerhaus, Dorfaue Saalow 19, 15838 Am Mellense e (OT Saalow) 
 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 19.30 Uhr   Ende: 21.21 Uhr 
 

Anwesend:  Frau Hüdepohl  Herr Staufenbiel Herr Boss 
 

Entschuldigt:     keiner 
Verspätetes Erscheinen:  keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen wurden: keine 
 

Name anwesender Bediensteten:  keine  
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 

 
01. Eröffnung und Begrüßung  
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
03. Einwohnerfragestunde 
04. Einwendungen zur Niederschrift der 08. Sitzung  
05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 
06. Beratung Verkehrskonzept 
07. Informationen und Anfragen  

 
 
 

Zu 01. Eröffnung und Begrüßung  
 

Frau Hüdepohl eröffnet die 09. Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  
 
 

Zu 02. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
 

- Antrag von Frau Hüdepohl als Punkt 07. „Stellungnahme zur Spielleitplanung“ aufzunehmen, 
wurde einstimmig angenommen 
 
 

Zu 03. Einwohnerfragestunde 
 

Herr Dietrich fragt nach dem neusten Stand der Entwicklung zur DSL-Anbindung. Wann und wie 
wird es ermöglicht werden? 
 
 

Zu 04. Einwendungen zur Niederschrift der 08. Sitzu ng  
 

Zu TOP 5: nicht Frau Hüdepohl und Herr Staufenbiel informierten, sondern sie baten um Informa-
tion zu den aktuellen Sachständen der angesprochenen Probleme  
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Zu 05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 
 
Frau Hüdepohl informierte: 

1. Abfalllagerungen auf dem Grundstück hinter dem Steakhaus: 
A) Autowrack – angeblich Oldtimer, Vororttermin mit Landkreis TF, Nachweise der Pächterin 

fehlen noch 
B) Schutt stammt von Firma Hoppe, aber ordnungsgemäß gelagert 
2. In der Hechtseestraße fanden Geschwindigkeitskontrollen statt, nach Beschwerden von 

Anwohnern 
3. Verlesung Brief vom DRK zu den noch fehlenden Ersatzpflanzungen, Ortsbeirat trifft sich 

am 12.09.09, um 17.00 Uhr am DRK Heim zum Vororttermin, dann werden Standort be-
schrieben 

4. Briefkasten wurde zur Hechtseestraße umgesetzt 
5. Fläche Ecke Horstfelderstraße soll zur öffentlichen Grünfläche werden 

- Poller so versetzen, dass keine Autos mehr parken können 
- wenn möglich mittig ein Baum pflanzen z.B. aus Ersatzpflanzung vom DRK, um 

Parken zu unterbinden 
6. Herr Boss bemerkt, dass Entfernen der Poller Vandalismus ist, ähnlich wie Zerstörung der 

Wanderwegeschilder (Gemeindeeigentum – bei Zerstörung Anzeige notwendig) 
7. Herr Staubenbiel: Gemeinde soll Schreiben an Landesbetrieb für Straßenwesen verfas-

sen, mit der Bitte um Nachpflanzung der gefällten Alleenbäume im Gemeindegebiet 
 

 
Zu 06. Beratung Verkehrskonzept 
 
- Priorität – Zustand der Straßen z.B. Winterschäden 
 
- 30 Schilder:    1. DRK Pflegeheim  Ein - Ausfahrt + „Vorsicht Fußgänger“ 

2. Bereich Horstweg Saalow 1 - 4 + „spielende Kinder“ 
3. Bereich um Kita „Storchennest“ 

 
- Vorschlag Herr Staufenbiel und Herr Boss: 
ab Ecke Horstfelderstraße bis Ortsausgang, Richtung Gadsdorf, eine Rechts- vor Links-Regelung 
zu schaffen - führte zu Diskussionen  
2 zu 1 angenommen 
 
- Schaffung öffentliche Parkflächen 
z.B. um Dorfaue, am Friedhof (da auch Start für Wanderwege) 
 
- Straße in der Siedlung, Vorschlag Herr Staufenbiel zur Beruhigung des Verkehrsflusses den 
Bürgern die Möglichkeit geben Raum zwischen Zaun und Straße zu bepflanzen 
Frau Hüdepohl gibt den Einwand, dass das ungünstig für die Verkehrssituation ist 
Kompromiss – Pflanzung, Rasen oder niedrigen Bodendeckern 
wichtig aber nachfolgende Pflege 
 
- Radweg zwischen Mellensee und Saalow 
 
Zu 07. Stellungnahme zur Spielleitplanung 
 
Frau Hüdepohl: 

- Auseinandersetzung mit Thema gut 
- Vergleichbarkeit mit der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow prüfen 
- Nutzung Einbindung Kinder über Schulen z.B. Projekte an Grundschulen 
- Ortsbegehung mit Schüler 
- Erarbeitung von Projekten im Politikunterricht Klasse 6 Thema „Aufgabe der Kom-

munen -> kinderfreundliche Kommunen“ 
- Bauamt – welche Flächen stehen für z.B. neue Spielplätze zur Verfügung 
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 Herr Boss: 
- Möglichkeit der Einbindung der Pächter der Schwimmbäder -> Spielplätze auf die-

sen Flächen 
 

Herr Staufenbiel: 
-  wäre besser gewesen, die Spielleitplanung allen Ortsbeiratsmitgliedern zukommen 

zu lassen, auch an WBV Am Mellensee – großer Beteiligungsgrad 
 
Der Ortsbeirat ist für das Einsetzen von mehr Möglichkeiten für Kinder und Jugendliche > bei 
Spielleitplanung Frage nach finanziellen Konsequenzen z.B. Größenvergleich mit Gemeinde 
Blankenfelde-Mahlow 
 
 
Zu 08. Informationen und Anfragen 
 

1. Möglichkeit Bankerneuerung Bürgerhaus diskutiert 
- Einbindung Bürger, ins Gespräch kommen 

2. Entfernung der Reste des Osterfeuers Gespräch mit Erdtrans, da durch Bauhof nicht 
möglich ist 
- Herr Staufenbiel ist aber der Meinung > Bauhof verantwortlich 

3. Suche nach neuen Platz für Osterfeuer notwendig 
 
Herr Boss informiert, dass im Flächennutzungsplan Hechtseestraße, Baugebiet (Wald) werden 
sollte und Forstbehörde abgelehnt hat, wird vom Ortsbeirat akzeptiert 
Herr Staufenbiel – geplante Einwohnerversammlung für September zum Thema KMS Altan-
schließer zu verlangen bis genaue Information vorhanden sind 
 
 
 
 
 
J. Hüdepohl  
Ortsvorsteherin  


